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【開催日】 令和５年６月２７日（火） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後０時３２分～午後０時３６分 

【出席委員】 

会長 松 尾 数 則 副会長 岡 山   明 

委員 白 井 健一郎 委員 恒 松 恵 子 

委員 中 島 好 人 委員 古 豊 和 惠 

委員 前 田 浩 司 委員 森 山 喜 久 
 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

なし 

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 

局長 河 口 修 司 局次長 中 村 潤之介 
 

【審査内容】 

１ 調査請求者への事情聴取について 

２ その他 

 

午後０時３２分 開会 

 

松尾数則会長 お疲れ様です。それでは、第３回山陽小野田市議会議員政治倫

理審査会を始めます。本会議が終わった後、皆さんお疲れ様です。今回

の議題は、記載してありますように、調査請求者への事情聴取について

です。以前からいろいろありましたけれど、本日は午後５時４５分から

請求者を呼んで審査する予定でありましたけれど、請求者の都合が付か

ないため、今回は見送りにしてほしいということでしたので、その内容

を審査会の中で諮って、今回は請求者を呼んでの審査は中止します。あ
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とは、今後どうするのか、皆さんから御意見をお聞きして、これからの

方針を決めたいと思っております。まず、これからどうするのか、皆さ

んの御意見をお聞きします。 

 

森山喜久委員 今日は調査請求者の方が来られないということで、事情聴取が

中止になることは理解しました。ただ、やっぱり、事情があって、本日

できないという話であれば、改めて調査請求者への事情聴取の日程の段

取りを会長、副会長、事務局でしていただきたいと思います。 

 

松尾数則会長 今、森山委員からそういう御意見がありました。どうでしょう

か。よろしいですか。 

 

中島好人委員 それで異議なしですけれども、やはりこうして議員全員が、一

旦、日にちも取って日程を空けていたわけです。会長は、来られない理

由を聞いておられるでしょうか。 

 

松尾数則会長 すみません、会長としましても申し訳ないんですが、その理由

は聞いておりません。ただ、電話連絡がありまして申し訳ないという言

葉はありましたけれど、内容そのものは聞いていません。事務局もそう

ですよね。内容は聞かれていなかったでしょ。 

 

中村議会事務局次長 「申し訳ありません。委員の皆さんにお伝えください」

ということはありました。理由は聞いておりません。 

 

松尾数則会長 そういう状況です。これからです。森山委員から意見もありま

したし。 

 

中島好人委員 賛成です。 

 

松尾数則会長 分かりました。そういう流れで、これからは、審査を続行して
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いきたいと。副会長もいいですよね。私と副会長と事務局で１回、彼と

真剣に話をしたいと思っておりますし、今、中島委員からありましたよ

うに、その辺の意見も付け加えて、いろいろ話し合っていかないといけ

ないと思っています。それでよろしいですか。（「はい」と呼ぶ者あり）

その他は何かありますか。いいですか、その他なしでいいですね。委員

から何かありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）これで、政治倫理審査

会を終了します。どうも皆さんお疲れ様でした。 

 

午後０時３６分 散会 

 

令和５年（2023 年）６月２７日 

 

  政治倫理審査会長 松 尾 数 則   


